

Erforschung von Depression

GlaxoSmithKline vergibt erneut ein Stipendium an junge Wissenschaftler, die sich mit der Erforschung von Depression beschäftigen. Das Stipendium ist mit 15 000,- Euro dotiert. Bewerben können sich Wissenschaftler, die ein Hochschulstudium absolviert haben und nicht älter sind als 35 Jahre. Das Stipendium wird für 6 bis maximal 12 Monate vergeben, die Bewerbungsfrist endet am 15. Oktober 2007.

Das Projekt soll von einer Klinik oder einem Institut in Deutschland betreut werden. Über die Vergabe des Stipendiums entscheidet ein unabhängiger wissenschaftlicher Beirat. Der Stipendiat verpflichtet sich, einen Abschlussbericht in publikationsfähiger Form dem

wissenschaftlichen Beirat innerhalb von sechs Monaten nach Ablauf des Stipendiums vorzulegen.

Das Stipendium wird auf der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Psychiatrie, Psychotherapie und Nervenheilkunde (DGPPN) im November 2007 in Berlin vergeben.

Wie mitmachen?

Folgende Unterlagen sind mit der Bewerbung einzureichen:

Angaben zur Person:

- Lebenslauf zum beruflichen Werdegang
- eigene Vorarbeiten (Publikationen, Vorträge)

Angaben zum Projekt:

- Zielsetzung und Zusammenfassung des geplanten Projektes
- Stand der Forschung
- detailliertes Arbeitsprogramm
- genaue Angaben über die Höhe der benötigten Mittel
- Bestätigung des Klinik- bzw. Institutsdirektors, dass die notwendigen räumlichen und apparativen Voraussetzungen gegeben sind.

Weitere Informationen unter www.glaxosmithkline.de/unternehmen/preisestipendien/bip_stoerungen.php.

Bewerbungen können ab sofort bei Prof. Dr. Hans-Jürgen Möller eingereicht werden:

Prof. Dr. Hans-Jürgen Möller
Klinik und Poliklinik für Psychiatrie und Psychotherapie
Nußbaumstr. 7
80336 München